

BICHOS APUÑALARON A EMBARAZADA POR RESISTIRSE EN ASALTO

Kemely está ya de vuelta en la casita



◆ **ROCÍO SANDÍ Z**
rocio.sandí@lateja.co.cr

Kemely Vargas, la joven embarazada a quien una puñalada le perforó el pulmón derecho, está ya de vuelta en la casita.

La muchacha, de 20 años, salió del hospital el jueves antepasado y desde ese día se queda con la mamá, en Desamparados.

“Me siento bien dentro de lo que cabe, todavía me falta el aire y también siento ciertas molestias, pero ahí voy poco a poco, lo importante es que ya estoy mejor”, contó la sobreviviente.

Asegura que lo mejor de estar de nuevo en casa es tener cerca a su pequeña Kamille.

“Ella está feliz de que yo volviera y para mí eso significa mucho. Cuando estaba en el hospital la veía muy poco y me hacía mucha falta”, aseguró.

La joven tiene ya cinco meses de embarazo y a pesar de las lesiones, afortunadamente el bebé sigue creciendo sin ningún problema. “Está grande y se mueve mu-



Kamille está feliz de que su mamá esté ya con toda la pata. CORTESÍA KEMELY VARGAS.

cho, todavía no sabemos qué nombre le vamos a poner”, detalló.

La joven madre dice que ella se siente tranquila; sin embargo, como es lógico espera que se haga justicia en su caso.

“No es justo que ellos (quienes la atacaron) sigan ahí haciéndole daño a más personas. Espero que los agarren y que paguen por todo el daño que han hecho. Hasta el momento, en el OIJ no me han dicho

nada, pero yo espero que dentro de poco los agarren”, expresó.

A Kemely la apuñalaron la noche del 27 de agosto, mientras esperaba en una parada de buses en San Antonio de Escazú.

Dos maleantes que iban en moto se le acercaron para asaltarla, pero ella se resistió.

Uno de los hombres la apuñaló, luego, ambos escaparon sin dejar rastro.